



Wir wünschen Euch ein Frohes Neues Jahr 2024!



Viel Glück und Zufriedenheit, Gesundheit und zahlreiche schöne Momente mit denen, die Euch am Herzen liegen!

Suse Bruer (Sprecherin des Ortsverbands)
Katja Ebert & Walter Sydow (Fraktionsvorsitzende)

Ein neues Jahr beginnt. Was wird es bringen? Damit es ein gutes Jahr wird, starten wir gern mit guten Vorsätzen und neuen Plänen. Das tun wir als Ortsverband auch: neue und bekannte Veranstaltungen wollen wir auch in 2024 anbieten und unseren Newsletter wiederbeleben. Hier informieren wir Euch über Neues aus dem Ortsverband, unserer Lokalpolitik, anstehende Termine und vieles mehr.

+++ Neues aus dem Ortsverband

Mitgliederversammlung: Brigitte Kussowski ist neue Kassiererin im OV

Bei unserer Mitgliederversammlung am 4. Dezember haben wir ein Vorstandsamt neu besetzt: Brigitte Kussowski ist unsere neue Kassiererin. Wir danken unserer ausscheidenden Kassiererin Myriam Burchert für ihr Engagement und wünschen ihr weiterhin alles Gute!

Fraktionsklausur: Blick zurück und nach vorn

Am 18. und 19. November hat sich unsere Fraktion zu einer Klausursitzung getroffen. Zuerst ging der Blick zurück zum Bürgermeisterin-Wahlkampf. Mit vielen Veranstaltungen, Infomaterial, Wahlständen und Haustürwahlkampf haben unsere Mitglieder einen aktiven, vielfältigen und sachorientierten Wahlkampf gestaltet – das Ergebnis von über 40% ist eine sehr positive Entwicklung für uns auf lokaler Ebene. Gleichzeitig ging der Blick nach vorn, hin zur politischen Arbeit in Seeheim-Jugendheim. Mit vielen neuen Ideen starten wir ins Jahr 2024. Mehr zu beiden Veranstaltungen unter [diesem Link](#).

3 Seeheim-Jugendheimer Delegierte bei der Bundesdelegiertenkonferenz



Aus unserem Ortsverband nahmen 3 Mitglieder als Delegierte auf dem GRÜNEN Parteitag Ende November in Karlsruhe teil. In langen Sitzungen bis in die Nacht wurden basisdemokratisch die Kandidierenden-Liste für die Europawahl, der Bundesvorstand und weitere Parteigremien gewählt und für das Europa-Wahlprogramm wichtige politische Entscheidungen getroffen.

(Claudia Schlipf-Traup, Annette Huber, Stefan Juchems, Katja Ebert)



+++ Neues aus der Lokalpolitik Seeheim-Jugendheim

Haushalt 2024

In den letzten Jahren hatten wir Fraktionsmitglieder bereits den Haushalt für das kommende Jahr zuhause liegen und haben diesen im Januar und Februar beraten. Dieses Jahr wurde die Einbringung verschoben. Nun wird der Haushalt erst im Februar des laufenden Jahres eingebracht. Dafür wurde der Sitzungskalender komplett umgestellt, um auch genug Zeit für die Beratungsphasen zu haben. Dieser ist auf der Webseite der Gemeinde im Bürgerinformationssystem einsehbar unter [diesem Link](#).

Eines ist jedoch sicher: die Umlage, die wir an den Landkreis abführen müssen, wird weiter steigen. Bereits im Haushalt 2023 waren es über 2 Mio EUR mehr als in 2022. Und es ist kein Ende in Sicht. Genau dies kritisiert das Regierungspräsidium in [seinem Schreiben](#) zum Kreishaushalt 2024: zu wenig Einsparungen und einseitige "Konsolidierung" durch steigende Umlagen der Kommunen. Wir fordern: Wenn wir sparen, dann bitte alle gemeinsam! Unsere Kreistagsfraktion nimmt dazu kritisch Stellung unter [diesem Link](#).

Bebauungsplan Friedrich-Ebert-Straße / Breslauer Straße

Seit Jahren wird um einen Bebauungsplan zwischen dem kommunalen Betriebshof in der Breslauer Straße und dem Nahversorgungszentrum mit Netto, Rossmann und Friseur Schick gerungen. Strittig sind ca. 25% des Gebietes, an der Breslauer Straße. Es geht um genau 10 Grundstücke, davon sind die meisten längst bebaut und kaum Freiflächen vorhanden.

Nachdem es im Sommer noch keinen Widerspruch zur Ausweisung dieses Teilstücks als Mischgebiet gab, schert die SPD jetzt wieder aus und fordert nun doch ein eingeschränktes Gewerbegebiet. In unseren Augen viel Lärm um nichts: dieses kleine Gebiet inmitten von Wohnbebauung hat wenig Potential, unsere Gewerbesteuer-Einnahmen signifikant zu steigern. Dafür rollen wir den gesamten Planungsprozess mit den damit verbundenen Kosten nicht noch einmal von vorn auf.

+++ Termine

Unsere Fraktionssitzungen finden montags um 20 Uhr im Nebenraum der Bürgerhalle Jugendheim statt und sind grundsätzlich offen für Besucher*innen und Interessierte. Gern kannst Du vorbeikommen, wir freuen uns vorab über eine Info an „kontakt@gruene-sj.de“.

- 19.01. 17:00 Uhr** offener Handarbeitstreff im Grünen Büro am Sebastiansmarkt
- 01.02. 20:00 Uhr** Einbringung des Haushalts (Sitzung der Gemeindevertretung)
- 16.02. 17:00 Uhr** offener Handarbeitstreff im Grünen Büro am Sebastiansmarkt
- 04.03. 20:00 Uhr** offene Fraktionssitzung zum Haushalt 2024 (Nebenraum Bürgerhalle Jugendheim)
- 07.03 20:00 Uhr** Bürger*innenversammlung zum Haushalt 2024 (Bürgerhalle Jugendheim)

V.i.S.d.P.:

Suse Bruer (Sprecherin des Ortsverbands BÜNDNIS90 / DIE GRÜNEN) kontakt@gruene-sj.de

Zwingenberger Straße 38, 64342 Seeheim-Jugendheim

www.gruene-seeheim-jugendheim.de